

Versailles, le 15 juin 2016

Mesdames et Messieurs, Chers amis,

A l'assemblée Générale de juin 2013 je vous avais informé de mon intention de limiter à 5 ans la présidence à laquelle j'ai été élu en 2009. Les négociations engagées avec l'Etablissement Public du Château et du Domaine de Versailles pour la reconduction de la convention qui nous lie m'ont conduit à différer ma décision.

La convention signée, rien ne s'opposait à ma démission que j'ai remise au conseil d'administration le 06 juin.

Le Conseil a élu en qualité de Président Thierry Ortmans.

Thierry Ortmans a été un grand chef d'entreprise. Son expérience autant que les relations qu'il a tissées au long de sa carrière professionnelle seront utiles à la Société des Amis de Versailles.

Très engagé dans la sauvegarde du patrimoine de notre pays, Thierry Ortmans a restauré le Château de Malesherbes dont le nom est lié à l'Histoire de Versailles. Administrateur de notre Société depuis 2013, il m'a assisté de ses conseils précieux, avec discrétion et grande efficacité.

Je puis témoigner que ses qualités sont le gage de ce nouveau souffle et de cette imagination nouvelle que j'appelle de mes vœux.

Je suis fier d'avoir présidé la Société des Amis de Versailles, je suis fier de ce qu'ensemble nous avons réalisé pour l'embellissement du château de Versailles.

Je vous remercie de m'avoir accordé votre confiance et votre soutien et je vous prie de croire en l'expression de mes sentiments dévoués.

Roland de l'ESPEE

R de l'Espie